
Protokoll Vorstandssitzung vom 20.12.2016

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Mohammed Khouni (MK), Aldo Tobler (AT), Aurel Ne� (AN), Bigna Härdi (BH), Théophile
Messin Roizard (TMR), Dimitri Eckert (DE), Giovanni Cavolina (GC), Igor Susmelj (IS), Julian Huwyler (JH)

Abwesend: Luca Dahle (LD), Nepheli Papagiannakopoulou-Zwicky-Zwicky (NPZZ),

Gäste: Celina Rhonheimer, Sandro Baumgartner

Protokollschreiber/in: JH

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 13.12.2016 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• nix

Quästor:

• Ist happy. MK fragt wegen Jahresabschluss. AT meint er sei dran diverse Leute noch zu kontaktieren und
die Rechnungen abzuschliessen.

Information:

• Infoscreen: JH fragt ob IS Link machen kann zu Infoscreen. IS macht dies.

IT:

• Nix. MK fragt nach Infoscreens ob sie funktionieren. IS verneint es habe kein Strom und leitet an Infra-
strukurt weiter.

Kultur:

• nix

HoPo ITET:

• BH hat einen neuen Vorstand gefunden: Sandro Baumgartner aus Luzern, studiert 3. Semester Elektro-
technik.

1



HoPo MAVT:

• Fragt nach VS Sitzung. MK meint er macht noch einen Doodle.

External Relations:

• FS Sponsoring: TMR meint anfang Semester wird wegen Sponsoring angefragt bei den Departementen.
DE meint MAVT wird nicht wegen Geld angefragt.

• Mitteilungen: Sie sind weiter auf der Suche nach einem Sponsor für den AMIV Ball.

Infrastruktur:

• nix

3. Varia

• Vorstandsbeitrittsregeln: TMR will aufhören und seinen Posten an Celina Rhonheimer abgeben. Das
Problem ist, dass Celina als ausserordentliches Mitglied laut Statuten nicht Vorstand werden darf. Celina
ist derzeit auf der Suche nach einem Praktikum für nächstes Semester. Zudem �ndet sie wichtig, dass eine
Frau im Vorstand ist. Zudem habe sie genügend Zeit für Praktikum und Kontakt und amiv Vorstand.
IS meint der Schluss sei gewesen, dass Kontakt und ER Vorstand getrennt macht, da es in letzter Zeit
Probleme gegeben habe, da Alex Ens nur Kontakt gemacht hat, obwohl er auch nur ein Praktikum gehabt
habe. IS meint es sei ziemlich viel arbeit. Celina sieht dies nicht so. IS meint man sollte vielleicht Alex Ens
fragen, wie er dies sehe. AN fragt sich wieso TMR geht. TMR meint er habe nächstes Semester Analysis
Assistent und habe sehr wenig Zeit. AN schlägt vor, dass TMR dann Kontakt Präsident macht. Doch dies
sieht nach zu viel Arbeit aus laut allen. AT meint man kann TMR nicht dazu zwingen Vorstand zu machen.
Auch meint AT, dass Celina nicht uns überzeugen muss, sondern die GV wegen der Statutenänderung.
BH meint dass man sich einig ist ein BackupPlan zu haben, falls die Statutenänderung nicht genehmigt
wird. MK meint es erfordert eine Statutenänderung, welche Vorgeführt werden muss und man muss die
Leute genug früh informieren muss. Celina frag noch wegen der Statutenänderung wer dies macht. MK
meint er habe momentan nicht viel Zeit und es werde nicht leicht diese Änderung durchzubringen. Celina
meint sie würde es vorbereiten. MK meint er würde es anschauen aber es sei der Antrag vom Antragsteller.
Celina meint es sei schon einmal von Oliver Schneider fast an einer GV gebracht wurde wegen AT. MK
meint er könne ihn nicht wirklich verteidigen, es sei an ihr ihn zu verteidigen. GC meint es wäre besser
wenn sie den Vorschlag verteidigt. Schlussendlich muss TMR noch einen Nachfolger �nden, falls Celina
nicht gewählt werden kann.

• Wiki: MK bittet um neue Informationen hinzuzufügen für PVKs und diverse Sachen zu protokollieren.

Ende der Sitzung: 20:15
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